

Ressort: Gesundheit

## 62 Prozent der erwachsenen Männer sind übergewichtig

Wiesbaden, 30.10.2018, 08:46 Uhr

**GDN** - Im Jahr 2017 sind 62 Prozent der erwachsenen Männer in Deutschland übergewichtig gewesen. Gegenüber der letztmaligen Erhebung von 2013 blieb der Anteil damit unverändert, teilte das Statistische Bundesamt (Destatis) am Dienstag mit.

Der Anteil übergewichtiger Frauen lag sowohl 2017 (43 Prozent) als auch 2013 (44 Prozent) deutlich niedriger. Übergewicht wird in der Regel anhand des sogenannten Body-Mass-Index bestimmt. Die Weltgesundheitsorganisation stuft Erwachsene mit einem BMI über 25 als übergewichtig ein. Mit einem Wert über 30 gelten Erwachsene als stark übergewichtig oder adipös. Dies traf 2017 auf 18 Prozent der Männer zu (2013: 17 Prozent). Der Anteil der Personen mit Übergewicht steigt mit zunehmendem Alter: Mehr als 70 Prozent der Männer ab 55 Jahren waren im Jahr 2017 übergewichtig. Im Vergleich dazu lag der Anteil beispielsweise bei den 20- bis unter 25-jährigen Männern bei 33 Prozent.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-114387/62-prozent-der-erwachsenen-maenner-sind-uebergewichtig.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619